



日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2

毎週 日曜日 発行

市議団
ニュース

ご相談は
お気軽に

市議会議員
福田 明
43-0468

市議会議員
鈴木やす子
42-2462

卒業したとたん失業者… それを救済するのが政治

福田明議員の一般質問から

2009年第4回
定例12月議会

12月4日におこなわれた市議会本会議における
日本共産党の福田明議員の一般質問の概要を報告
します。

来年度の予算編成 は期待できるのか

〔福田明議員〕 大変な景気の冷え込みである。政府の調査でも失業率や有効求人倍率は史上最悪の事態。高

萩ハローワーク管内の10月末の調査でも有効求人倍率0・29倍（昨年同期0・55倍）である。そこで、来年度一般会計予算の編成だが、当然ながら「市民のいのちと暮らし」をまもる内容に

なることを期待しているが、基本方針はどのようなものかうかがう。
〔豊田敏明総務部長〕 国の事業仕分けが終わったところで今後の動向が不透明である。景気の低迷により、市税等の歳入もきびしい。市の予算編成にあたっては、事業の必要性、費用対効果等を検証し、生活と福祉の向上を基本としたい。

〔豊田稔市長〕 法人税、市民税、住民税、固定資産税を含めて5億円は減少されてしまうと予想される。予算規模は140億円は無理なような予測である。
〔福田議員〕 市長の任期は4年。豊田市長が再登板して2年半が経過した。マラソンなら30キロ地点を走っている状況であり、これからが勝負の時期だ。来年度の予算内容は市民も注視するが、期待してよいのか。
〔市長〕 教育や福祉の予算は削れないし、内容的にも期待していただきたい。

新市立総合病院の 予定地について

〔福田議員〕 新病院の建設地だが、答申では北茨城高校の跡地としている。県からの土地取得費は、ほぼ無償に近い価格で取得できる確約がすでにあるのか。
〔市長〕 決定ではないが、2500万円以下にしたい。

〔福田議員〕 市民説明会で市長は、北部幹線道路（市役所く神岡方面に延びている道路）を、平成24年度中には新病院建設予定地の北茨城高校まで開通させると述べているが大丈夫なのか。
〔市長〕 24年度中に開通で

先月の新病院建設についての説明会において市長は、「平成24年度中に北部幹線道路を北茨城高校まで開通させると、知事との間では約束した」と発言しています。福田明議員は、この発言を一般質問で取り上げて「私自身は、政治家同士

「政治家同士の約束」は信用できるか？
あてにならないか？

の約束は重いと思うが、人によっては、これほどあてにならないものはないと思う人もいる」と指摘。すると、議場がどつと沸きました。そして「病院はできたが、道路はできなかったのでは困るが絶対に大丈夫なんです」と、釘をさしました。

きると信用して結構である。
〔福田議員〕 建設予定地を北茨城高校跡地にしたばかり、校舎部分は40年が経過して老朽化しているが、セミナーハウス（合宿所）には男女別の大きな風呂もあり活用すべきである。
〔市長〕 合宿所、体育館は立派であり、市民に還元したほうがいいと思う。北茨城高校に決定した場合は、議員の皆さんとも相談しながらそのようにしたい。

緊急雇用対策で 高校卒業生を救え

〔福田議員〕 高校生の就職状況は深刻である。萩ハローワーク管内では就職希望者226人中、内定率47・8％。特に北茨城高校は大

緊急雇用対策事業の中で、就職できない高校生たちのために、就職が決まるまでの間、半年でも一年間でも仕事をつくって救済すべきだと思う。それが政治の責任である。

〔市長〕 まさしくその通りである。議員のおっしゃるような方向でできればいいと私も思う。

※
そのほか、市立総合病院の医師体制、第4次市総合計画等についても質問。



小学生の部・最優秀賞 石岡小3年 菅野愛華さん



中学生の部・最優秀賞 華川中1年 山縣達也くん

未来の北茨城市

～こんなまちに住みたい～
市役所ロビーに展示中の絵画作品展より